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      Аннотация

    
        
          Объект исследования: оградительные сооружения морских портов. Предмет исследования: волнолом для защиты Махачкалинского морского торгового порта. 
Цель работы: разработка проекта строительства оградительного сооружения в виде волнолома, для защиты Махачкалинского морского торгового порта от волнения и цунами. В процессе работы рассмотрена конструкция волнолома откосного типа с защитным креплением фасонными блоками – тетраподами. Проведены расчеты НДС и устойчивости сооружения в программе PLAXIS 2D, освещены вопросы производства работ, охраны труда и окружающей среды. По данным, полученным в результате расчетов, была построена 3D-модель исследуемого объекта.
Магистерская диссертация состоит из введения, восьми глав, заключения, списка литературы и приложений. Диссертация представлена на 119 страницах. Текст сопровождается 25 таблицами и 15 рисунками. Список литературы включает в себя 63 наименования. Приложений – 3.
        

        
          The object of study: the protective structures of sea ports. 
The subject of research: the breakwater for the protection of the Makhachkala sea port. Objective: develop a project for the construction of a protective structure in the form of a breakwater, to protect the Makhachkala sea port from waves and tidal wave. In the course of work, the design of a breakwater of slope type with protective fastening by shaped blocks – tetrapods. The calculations of VAT and the safety of the building in the program PLAXIS 2D, it covers the issues of production operations, labor protection and environment. According to the data obtained as a result of calculations, it was built 3D-model of the object under study. The thesis consists of an introduction, four chapters, a conclusion, a list of references and applications. The thesis is presented on 119 pages. The text is accompanied by 25 tables and 15 drawings. The list of references includes 63 titles. Applications – 3.
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